
 
de l'enfance 

un film de ANNE BARTH

l'arbre 

Porté par le témoignage de Juliette filmée par Anne 
Barth durant 7 ans, de ses 10 à 17 ans, de Béatrice, 
maman d’une jeune fille et Daniel père de cinq 
enfants, le film interroge l’impact de l’éducation 
reçue dans notre enfance sur les rôles que nous 
prendrons plus tard en tant qu’adulte, parent, grand-
parent, éducateur, enseignant…
À leurs confidences se joint Catherine Gueguen 
pour un apport précieux des dernières découvertes 
en neurosciences. Le film est un appel vibrant au 
soin à accorder aux premières années de la vie. Des 
chemins se tracent pour ouvrir à plus de conscience 
et plus de paix.
Un film d’une véritable portée citoyenne !

L’arbre de l’enfance

Film documentaire
78 min - France 

version française

Réalisation : Anne Barth
Image : Anne Barth, Nicolas Gayraud
Musique : Charles Van Goïdtsenhoven
Montage : Marie Liotard, Laure Baudouin
Montage son et mixage : Hervé Guyader
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